

[Texte]

somebody on our behalf and asks them to be a witness we can assure them that they will not be out of pocket from having done so.

Would somebody be prepared to move that motion?

Mr. Dantzer: I so move.

Motion agreed to

The Chairman: That is the basic agenda item which the clerk had prepared for us. The last item is "Other business". I would like to bring up at some point the business of the work of the committee and maybe provide some help to the steering committee and hopefully the steering committee might stay behind for a minute after this meeting is over.

Let me just explain that one of the items referred to this committee at this point is the Supplementary Estimates (B). The rules of the House of Commons require that those supplementary estimates are deemed to be reported back to the House three days prior to the last day of supply, which is the last opposition day in this period. The last conceivable day would be December 10, which would make the last day for examination of these items December 7. It may be that the last opposition day turns out to be December 8 or 9 or something like that, in which case you have to back up three days more. So if we wanted the Minister of Labour, if we wanted the Minister of Manpower and Immigration to appear before this committee, the only sensible plan would be to schedule that for next week, if that were possible. It is the last three sitting days, not the last calendar days.

• 1605

That is an item on which I would like to get some reading from the whole committee of things they would like the steering committee to deal with, and the decision of whether we would like the Ministers to appear before us, and maybe officials, is something I would like some input on at some point.

There were several hands raised in terms of other business. Mr. Allmand.

Mr. Allmand: First, with respect to the supplementary estimates, Mr. Chairman, I have to be away at the UN next week, and consequently I would ask the committee if they would consider my colleague, who is the critic for Labour, and who will be here; that we deal with the Labour supplementaries next week, if it is no problem for the NDP, and deal in the week following with the supplementaries on Employment and Immigration.

The other item I want to give notice on is that I intend to press very hard for the referral to this committee of all those cuts identified in the President of the Treasury Board's document which was tabled on November 8 with the Minister of Finance's financial statement in this book; that all those

[Traduction]

permet au greffier, lorsqu'il téléphone à quelqu'un en notre nom pour lui demander d'être témoin, de garantir à cette personne qu'elle ne déboursera rien, même si elle répond à notre invitation.

Y a-t-il quelqu'un qui est disposé à proposer cette motion?

M. Dantzer: Je le propose.

La motion est adoptée.

Le président: Voilà l'ordre du jour ordinaire que le greffier nous avait préparé. La dernière rubrique s'intitule: «Travaux futurs». J'aimerais, à un moment ou à un autre, aborder les travaux futurs du Comité, et peut-être aider un peu les membres du comité directeur, et donc, j'espère que ceux-ci pourront rester un instant après la réunion.

Pour l'instant, permettez-moi d'expliquer qu'un des sujets renvoyés au présent Comité, pour l'instant, c'est le Budget des dépenses supplémentaire (B). Le Règlement de la Chambre des communes stipule que les budgets des dépenses supplémentaires sont censés être renvoyés à la Chambre trois jours avant le dernier jour des subsides, c'est-à-dire le dernier jour consacré à l'opposition au cours de cette période. Le dernier jour possible tombe donc le 10 décembre, ce qui signifie que le dernier jour d'étude de ces questions serait le 7 décembre. Il se peut que le dernier jour consacré à l'opposition tombe le 8 ou le 9 décembre, ou quelque chose du genre, auquel cas il faudrait avancer la date de trois jours encore. Donc, si nous voulons faire comparaître le ministre du Travail, ou le ministre de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration, la seule chose intelligente à faire serait de prévoir ces rencontres pour la semaine prochaine, si possible. Il faut compter les trois derniers jours de séance, et non pas les trois derniers jours au calendrier.

J'aimerais donc savoir ce que l'ensemble du Comité souhaite voir le comité directeur étudier, et j'aimerais savoir ce que vous comptez décider en ce qui concerne la comparution des ministres, et peut-être des fonctionnaires.

Plusieurs personnes ont levé la main pour parler d'autres choses. Monsieur Allmand.

M. Allmand: Tout d'abord, en ce qui concerne le Budget des dépenses supplémentaire, monsieur le président, je dois être aux Nations Unies la semaine prochaine, et par conséquent, j'aimerais demander au Comité d'accueillir mon collègue, le critique en matière de travail, qui sera ici; peut-être pourrions-nous examiner le budget supplémentaire du ministère du Travail la semaine prochaine, si le NPD n'y voit aucun inconvénient, et étudier la semaine d'ensuite le budget supplémentaire portant sur l'Emploi et l'Immigration.

J'aimerais également donner avis que j'ai l'intention d'exercer toutes les pressions possibles afin que soient renvoyées au présent Comité toutes les coupures budgétaires mentionnées dans le document du président du Conseil du Trésor déposé le 8 novembre, ainsi que la déclaration finan-